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Aos vinte e sete dias do mês de novembro do ano de dois mil e quinze (27/11/2015), às 14:00 (quatorze 

horas); na Sala de Reuniões do IPRESF, à Rua Barão do Rio Branco, nº 377, no segundo piso, sala 200-

A; nos termos do Regimento Interno deste Conselho e calendário de reuniões, reuniram-se os 

membros: Efraim Tino Pereira, Lindonor Souza da Silva, Maximilian Scharmitzel e Roberson Alberto 

Maciel, ausente a Presidente Titular, Sra. Vanessa Cristina Fonseca. Decidido pela instalação da reunião 

ordinária, mesmo com a ausência da presidente titular. Presidiu a reunião a Vice-Presidente, Sra. 

Lindonor Souza Silva. O secretário solicitou registro acerca da alteração do calendário de reuniões 

ordinárias que originalmente previa esta reunião para o dia 04/12/2015, próxima sexta-feira, que foi 

alterada para a presente data por decisão de todos os membros deste Conselho. Em continuidade foi 

dada a palavra ao conselheiro Efraim Tino Pereira que entregou relatório de gestão a todos os membros 

esclarecendo que gostaria que os conselheiros avaliassem o relatório e auxiliassem com sugestões até 

que chegássemos a um modelo ideal para todos. Comentou acerca dos benefícios concedidos e 

negados na primeira perícia médica. Informou que conforme o relatório, os pagamentos de benefícios 

no mês de outubro limitaram-se a pagamentos de Auxílio-doença e Salário-família. Diante de algumas 

dúvidas e comentários dos conselheiros Maximilian e Lindonor, o conselheiro Efraim citou casos 

pontuais que ilustram situações de afastamentos por Auxílio-doença. O relatório de gestão cita os 

valores arrecadados com Contribuição Patronal, Contribuição dos servidores e Aportes das 

patrocinadoras Prefeitura, Samae, Câmara e IPRESF. Foram, ainda, pauta do relatório apresentado a 

disponibilidade de recursos e saldos bancários das contas 111-7 (taxa de administração), 112-5 

(investimentos) na Caixa Econômica Federal e ainda os saldos de aplicações em cada fundo de 

investimento com recursos do IPRESF. O conselheiro Efraim citou ainda que os valores compreendem 

somente os meses já encerrados, ou seja, para esta ocasião, somente o mês de outubro de 2015. O Sr. 

Efraim, apresentou como informação complementar aos relatórios, os extratos bancários de contas 

correntes do mês de outubro, que facilitaram o entendimento do relatório. Solicitados pequenos 

ajustes no relatório. Outros questionamentos foram realizados no que concerne aos assuntos do 

cotidiano, como estão as compras de material de limpeza e higiene, material de expediente, linha 

telefônica, contratação de um site – página de internet para comunicação com os segurados, dentre 

outros. Partindo para o assunto pendente da última reunião, quanto aos repasses de julho e agosto de 

2015, o conselheiro Efraim Tino Pereira, informou que esteve reunido com o Secretário de Finanças, 

Sr. Jean Celestino e sua assessora Maria José Costa. Nesta reunião, após muita deliberação, a posição 

dos representantes da Prefeitura Municipal foi a de que não houve posicionamento formal do 

Ministério da Previdência Social, e que o recolhimento previdenciário foi realizado em prazo correto 

para o INSS, e que assim, não poderia pagar novamente (em duplicidade). Precisando aguardar o 

ressarcimento destes valores para então efetuar o referido pagamento. Assim, o Sr. Efraim entrou em 

contato com o Ministério da Previdência, por meio de ofício, solicitando esclarecimento para a situação 

em tela. Após alguns dias, foi recebida comunicação da Coordenação de Acompanhamento Legal dos 

Municípios – CGNAL-DRPSP-SPPS-MPS por e-mail e posterior Declaração assinada pelo Sr. Leonardo da 

Silva Mota Coordenador-Geral de Normatização e Acompanhamento Legal do Ministério da 

Previdência.  Diante desta situação, o Sr. Efraim Tino, sugeriu enviar ofício aos senhores Secretários 
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Municipais de Gestão de Pessoas, Sra. Luciene Josinete Blanski Doin e de Finanças, Sr. Jean Ricardo 

Celestino; a fim de lhes dar ciência dos fatos e tentar adiantar o processo de pagamento destes valores. 

Com deliberação e apoio de todos os presentes, a sugestão foi acatada. E, caso não tenhamos retorno, 

após esse primeiro contato, será enviada comunicação ao Chefe do Executivo dando-lhe ciência de 

todo esse cenário. Quanto à situação da Câmara Municipal de Vereadores, que ainda se encontra com 

pendência similar, será enviado novo ofício reiterando a necessidade do pagamento. Foi citada, 

também, a situação enfrentada com relação ao Sistema de Gestão da IPM. Uma vez cadastrados todos 

os itens e processos do IPRESF, representantes da Prefeitura Municipal, exigiram que tudo fosse 

replicado à base de dados da Prefeitura Municipal, abandonando a atual base de dados, o que tem 

gerado retrabalho e demanda adicional de mão de obra. Vencida a ordem do dia, a presidente deu por 

encerrada a reunião às 15h30. Eu, Roberson Alberto Maciel, Secretário, digitei a presente ata, relatando 

todos os fatos de modo verdadeiro, segue em três vias para análise e assinatura dos conselheiros 

presentes, que após assinadas terão igual valor e teor. Acompanham esta ata onze (11) folhas 

adicionais com os documentos citados nessa ata. /////////////////////////////////////////////////////// 


